

もも組

～戸外遊び～

秋の雰囲気を楽しみました♪



松ぼっくりあったよ～♪

～室内遊び～



～製作の様子～



手先を動かしながら粘土
遊びもしました 😊 食べ物
や乗り物、どれもとっても
上手ですね !!

きらり発見



チョキチョキペタペタして…

可愛らしいハリネズミが完成しました !!

お部屋に飾っているのでぜひ見てください😊



消防士さん立ち合いの避難訓練がありました
安全に避難した後かっこいい消防車とパシャリ 🚒✨

ひまわりくみ

折り紙やスタンプ遊びをして、秋の制作を楽しんでいます。少し難しい部分を聞いたり教え合ったりしながらみんなで楽しく作りました。『いがぐり』を初めてみるとお友達が多く、興味津々の子どもたちでした。



きらりみ～つけた



じっくりと遊びこむ中にも、友達とのやり取りや意見を取り入れながら遊びが発展していく様子が見られました！ブロックでの大作ができたり、ごっこ遊びが展開したりと遊びの幅が日々広がっています。



さくら組



すっかり秋を感じられるようになり、久しぶりにハナミズキ公園に行きました！秋の虫や木の実を見つけて、落ち葉シャワーを楽しんだり…♪ 帰り道はお散歩をして保育園に戻りました ♪



消防署立ち合いの避難訓練があり、消防車と記念撮影をしました！普段じっくり見ることのない消防車をかっこいい～！と見ていました。



きらり、み~つけた



毎月性教育講座に参加しているさくら組さん。今月は実際に赤ちゃんのお人形をみんなで抱っこしました。♥「かわいい～」「ちいさい～」とお人形を可愛がりながら、保健師さんのお話を聞く姿に、きらり♥

